

雪おこし



NO.127 2025.1.22
発行 事務局

2024~2025シーズン を楽しもう!

新年おめでとうございます。待ちに待ったスキーシーズンが始まりました。最近の大雪は、地球温暖化の影響で日本海の海水温が例年より高く、水蒸気が多く含まれた冷たい空気が日本に流れてくるのが原因だそうです。これからはこういう現象が当たり前になってくるそうです。困ったものです。地球温暖化に対する取り組みは待ったなしです。

さて、スキー例会や有志呼びかけでのスキーが始まっています。ふるって参加して楽しみましょう。

1. スキー例会をやりました

①12月27日に万場スキー場でスキー例会を持ちました。参加は6名でした。道中は天気も今ひとつで心配でしたが、駐車場に入ると小雪舞っていました。下部は閉鎖でしたが上部は新雪でいい雪でした。でもピステンが入っていませんでしたので深雪状態でした。シーズンはじめにしてはちょっと厳しいグレンデ状況でしたが、皆さん元気いっぱい、スキー感覚を取り戻したり、新しいスキー板に慣れようと頑張って滑りました。



中間地点のロッジで昼食休憩（窓の外は吹雪）



②右の写真は、1月14日（火）アップ神鍋での有志スキー（参加者4人）での一コマです。雪もまだたっぷりありました。根雪になればいいなあと思

いました。

エピソード1：ブーツのベロが取れた

休憩時の事。ある会員さん「先日、ブーツに足を入れようと、ブーツのベロを引き上げたらベロが取れた」とのこと。「仕方がないので、足を入れてから、ベロを押し込んで滑っていて困っている。」買ったショップ（大阪）に持って行こうかどうしようという話でした。「すごい力で引っ張った？」等々話しているうち、一度脱いでみると、インナーをよく見てみると、何とベロの付け根の所は「マジックテープ」で止めるようになっていたのです。昔は・・・確か付け根の所はミシン縫いされていた・・・と思い込んでいたのでびっくりです。早速修理完了でした。良かった良かった。いい勉強になりました。

③1月21日の火曜日に、例会を持ちました。参加は4名でした。皆さんそれぞれに用事が入ってしまったようです。残念。

参加された方の感想から・・・

心配された天候も、滑り始める頃から回復。予想より快適な？雪質でした。

スキー協のDVDでイメージをもって望んだからか、自分としては滑りやすかったです。

今日参加の皆さん、ありがとうございました。またよろしく願います。

中村さん

お客が少なく、雪も良く、滑りやすかったです。丸山さんに後傾になっているとの指摘とその直し方を教えてもらい良かったです。ありがとうございました。それと、山頂からの急な斜面は横滑りで降りてみました。ストレスなく降りられるようになったかな、と思います。星さん、また見て下さい。

尾崎さん



2. 今後の例会の予定

- 1月30日～2月1日 スキーツアー（木曽福島） 間もなく要項を配信予定
- 2月11日（火） スキー例会・親子でスキーを楽しむ会 アップ神鍋

- 2月15日～16日 京都スキー協ツアー参加例会（八千高原）
北部組現地集合・詳しくは後日

